
参加者からいただいたご意見・ご要望をご紹介します。 

多くの皆様にご参加いただくとともに、貴重なご意見等をたくさんいただ

きました。いただいたご意見等は、今後の議会・議員活動に活かしてまい

ります。 

 

 

 

◆観光資源の活用について 

①観光資源の整備について方針がよく判らない。 

②旧町の観光スポットの PRを行いネットワーク化すべき。 

③鳥取城跡を中核とした城下町としての顔が見える整備をしてほしい。 

④久松山下の寺院通りも観光資源として有効であることから歴史道を PRすべき。 

⑤鳥取城の天守閣建設は本当に出来ないのか歴史資料を掘り返すべきだ。 

⑥砂丘をはじめとする観光地と宿泊のあり方についてアンケート調査が必要。 

⑦鳥取砂丘、湖山池が荒廃している。河川や漁港整備と砂丘の関連性をしっかり行うべ

き。 

⑧鳥取市の漁港に対する環境影響調査をしてはどうか。 

⑨鳥取から自然美が失われたら何もない。自然を守る対策を強化すべき。  

➉「星取県」というが星がきれいなまちはたくさんある。差別化をすべき。 

⑪アストロパークの活用策として体験型観光をしっかり行ってほしい。 

⑫麒麟獅子について伝承エリアも日本遺産へ望む目的も伝わってこない。 

⑬温泉を活用しメンタルヘルス事業を展開してはどうか。 

 


